

令和6年元日に発生した能登半島地震は最大震度7を観測した。白馬村でも北西に7。3秒動き1・4秒隆起する県下最大の地殻変動を観測したとの報道だった。

毎日伝わる惨状は驚きの連続だ。特に人命救助には多くの皆さんが携わっていた。感謝に耐えないが、家族が倒壊建物等に生き埋め状態で取り残され救助要請を願っても対応できない現状に憤りを覚える。

また救援物資が届かない地域が多発。これまで備蓄は最低3日あれば支援物資が届くとの認識は儂い希望だったのだろうか。道路が震災により遮断され救援物資の輸送が不可能になる事を想定した対策が全くなかつただろ

フリー便風 (現場)からの

(579)

宮田
守男

動を観測したとの報道だった。毎日伝わる惨状は驚きの連続だ。特に人命救助には多くの皆さん

が携わっていた。感謝に耐えないが、家族が倒壊建物等に生き埋め状態で取り残され救助要請を願っても対応できない現状に憤りを覚える。

また救援物資が届かない地域が多発。これまで備蓄は最低3日あれば支援物資が届くとの認識は儂い希望だったのだろうか。道路が震災により遮断され救援物資の輸送が不可能になる事を想定した対策が全くなかつただろ

うか。災害現場での自衛隊員の災害派遣は被災5日目で熊本地震は2万4000人だったが、地理的条件や近隣の部隊配置などの違いにより今回の震災では5000人の5分の1となつた。

対応の迅速化を願う

首相が対策費として予備費から震災直後のブッシュ型予算として40億円との支援内容に多くの疑問を抱いた。米大リーグ・ドジャースとチームを運営するグッゲンハイム・ベネツィアで開催される東京オリンピックの開幕式に向けた準備が進んでいたが、この間も震災による影響で開幕式が延期された。一方で、震災による影響で開幕式が延期された。一方で、震災による影響で開幕式が延期された。

う。被災地から支援要求を受けなければ予算「今すぐ避難。すぐに避難。東日本大震災を防ぐ」避難してください」と緊迫した様子で、被災地に何度も非常事態改め、選舉を意識した施策の展開では、今後予想される大震災に対応できるはずがないことを知るべきなのだろう。



国際平和会議ポスターにスペインの画家ピカソが白いハトを描き平和の使者に。正月に家の窓越しにハトを見て紛争の無い社会を願つてしまふ。

の報道姿勢の実践が行われた経験が成せる技だろう。他の多くの被災現場でも多くの技により救援活動が実践さ

れていることを願つばかりだ。
(信州地域社会フォーラム会員・白馬村森上)